



あけましてあめでとうございます。新しい年になり今年の抱負を掲げた方も多いのではないのでしょうか？4月からは幼児さんの仲間入りです！残り3ヶ月成長を見守っていきながら毎日子ども達の笑顔と元気な声が響きわたり楽しく過ごせるよう関わっていきたいと思います。

### 落ち葉拾い

園庭や園周辺公園へ行き落ち葉拾いをしました。園庭にはイチヨウの木があり、拾った葉を見て、「ハート型みたい！」と話す子や花束のようにして一枚一枚丁寧に集め束にしている姿も見られました。拾い集めたイチヨウの葉は製作で使用し、葉をたてがみに見立てたライオンを作りました。初めはたてがみが無いライオンでも葉を貼っていくうちにライオンらしくなってくる様子に子どもたちも楽しそうに行なっていました。

### あぶくたった

子ども達にあぶくたったの絵本から親しんでもらい、次に実際に外へ出て行いました。遊び始めると、歌もすぐ覚えていて、「むしゃむしゃむしゃ〜♪」の振りところでは食べちゃうぞ〜という表情をしていました。「トントントン何の音〜？」になると自然と静かになり何の音なのか耳を澄ませ聞き、最後の「おばけが来た音〜」となると一斉に「キャ〜」と逃げ出していました。



### 行事食

12月14日(水)はクリスマスの行事食！！テーブルを繋げナプキンを敷きその上にご飯を乗せてパーティー形式で楽しみました。クリスマスの柄のナプキンが自分の前に敷かれると「これ〇〇〜」とお友だちと会話が弾む子ども達でした。保育者もレストランのように「お待たせしました〜」などと声をかけ食事を配ると子どもたちも楽しそうにお客さんになりきってくれました。サラダに雪に見立てた粉チーズを目の前でかかるとわぁ〜と嬉しそうに見ており、星形のポテトを見つけると「お星さま〜」次々と声が上がっていました！



### お着替え

衣類が長袖になり外に出る時にはジャンパー、お昼寝前後のお着替えなど洋服の着脱が多くなってきました。長袖は半袖と違いなかなか着脱がしづらく初めは苦戦してる子もいましたが、やり方を伝えていくと徐々にコツを掴み自分で次々に脱ぐ姿も多くなってきています。ボタンやジッパーに興味を持つ子も出始め難しい顔をしながらも頑張っている姿も見られています。また、自分で脱いだ衣類をたたもうとする姿も見られるようになりました。保育者に手伝ってもらいながらも自分で出来ることは見守っていき自分で出来る楽しさを感じてもらえるよう今後も関わっていきたいと思います。